

Anhand der als Beschlussvorlage titulierte Sitzungsvorlage geht Herr Garn auf die Thematik ein. Vorgesehen war, in der heutigen Sitzung die Fortschreibung des Medienentwicklungsplans zu beschließen, dies sei aufgrund einer seitens der Gesamtschule Marienheide verzögerten Zuleitung des hierfür erforderlichen Medienkonzepts jedoch nicht möglich.

Hintergrund der Fortschreibung des Medienentwicklungsplans (MEP) sei, dass die Gesamtschule Marienheide sukzessiv eine flächendeckende Ausstattung ihrer Schüler mit iPads anstrebe, beginnend im laufenden Schuljahr 2022/23. Entsprechende Beträge seien im Zuge des Aufstellungsverfahrens für den Haushalt 2023 verwaltungsseitig bereits in den Haushalt eingestellt worden. Die Fortschreibung des MEP setze zunächst eine entsprechende Aktualisierung des Medienkonzepts der Gesamtschule Marienheide voraus. Das Medienkonzept sei die pädagogische Grundlage, der MEP bilde anschließend ab, welche Geräte wann mit welchen Beträgen beschafft werden sollen. Da sich die Übermittlung des Medienkonzeptes an die Verwaltung verzögert habe, werde die Thematik auf die erste Sitzung des ABSS im Jahr 2023 vertagt.